

# 『中学生生活を振り返って』

## —成長・努力—



入濱先生のご指導のおかげでバスケを上達させることができ、バスケの楽しさを知ることが出来ました。ありがとうございました。  
宮本 駿輔

健康第一、学校を休まないように頑張りました。  
加藤 篤次

中学校3年間で沢山新しいことに挑戦してこれたと思います。これらの経験を活かし、卒業後も少しずつ成長していけることを願っています。  
平原 育空

私は中学校に入って陸上を始めたのですが、練習はきつかったですが、仲間と協力して頑張ることが出来ました。最後の大会ではとても悔しい思いをしたので、来年はバレーに高校でも挑戦することをがんばりたいです。  
安藤 瞳

中学校に入って心も身体も大きく成長しました!!特に3年1組・元5班のみんなのおかげで笑顔がたえない時間を過ごしました!!今までありがとうございました!!  
清水 彩花

中学校生活を送る中で成長したことは、宿題を家でやってくるようになったことです。  
川崎 洋一

部活動のキャプテンをやっていたこと! 蛇嶋 ゆうか

私は部活で、あきらめずに全力で取り組む気持ちの大切さを知りました。そして、最高の仲間に出会えたことに感謝しています。  
高原 祐子

私は、この学校の来たのが初めてだった。でも、ここが私の家になりました。ありがとうございます!!  
野崎 拓司

バスケ部での外練!! 1年生の後半のとき、ほんと死ぬかと思った...でも根性がついた!!  
荒田 沙希

私は、無理と思うとすぐにあきらめにくくなりました。中学校に入って何事もあきらめずに頑張ろうと努めました。  
松原 愛莉

無遅刻、無欠席で学校に行ったこと。  
久米村 早紀

部活と、毎日あひでの可なり。3年間楽しめた!!  
松本 愛瑠

部活動(体操部)を通して精神的に強くなる事が出来ました。高校でも勉強と部活動を頑張ります。  
藤田 真一

分からないところを先生に聞くようになったこと。  
宮村 知佳

魚を食べるようになったこと!!  
小松 かのり

中学校に入って体育大会や文化発表会、たくさん行事を通して団結力がついた。  
古瀬 遥のか

勉強を一生懸命頑張りました。これからも頑張ります。Bye.  
橋本 翼

全ての行事に全力で取り組めた。  
宮森 咲希

中学3年間、全学期委員会に参加できて、色々な委員を体験できた。  
田中 夏海

3年間 バスケ部で頑張りました。"顧問の先生に感謝の日が来た!!"と感動しています。でも、来年のバスケで"もっと頑張りたい!!"と目標を掲げることができました。  
#7 川瀬 百花

3年間 勉強と部活を頑張りました。高校でも 1層の努力をしたいと思います。  
金生 主吾

部活で出た"リーダー"マインドが、"自分から動く"という習慣になりました。  
森本 菜摘

あいさつを誰にでも元気に出来るようになったこと。  
鶴田 春菜

遅刻、欠席をせず、全ての授業に出席した!!  
原 煥太

私が一番頑張ったことはあいさつです。  
小西 陽也

3年間、勉強や部活を皆一杯頑張った。高校でも、この経験を生かして全力で頑張りたい。  
Toward the future♡! 山崎 玲奈

中学校に入って、がんばったことは、走り高跳びです。部活ではみんなと助けあっていた。楽しい思い出がいっぱいあったけど、いい経験になりました。今まで支えてくれた人たちに感謝しています!!  
寺内 七海

僕が頑張ったことは、部活動をやめずに"チーム"を組んだことです。  
阿根 大地

中学3年間でいろいろ「わがまま」改善した!!! これも友達や先生とか 家族とかのおかげ!! 今後ありがとう♡ これからもよろしく♡  
橋口 紗季

この3年間で物事をポジティブに考えられるようになった♡  
山田 千裕

文化発表会で伴奏を務め、クラスの人で合唱を作りあげたこと。  
友久 梅子

何事にもあきらめず、"取り組んだ!!"  
長見 美羽香

3年間、無遅刻＆無欠席!!! 卒業まで風邪をひかないように気をつけました!  
大滝 果穂

ボランティアに参加するなど人の役に立てるようになった。  
清水 由樹

歴史も薫る花尾中で智徳の珠を磨きました。かがやく道徳にまじり風の中、歌の響きにたえつつ、揺るぎない心で頑張りました。努力が実る瞬間の中、かき明日に育ちました。  
長田 美天

私は3年間みんなで部活をかばった! バレー部のみんな3年間ありがとう!!  
河合 楓

中学入ってから、教えるくらい親に迷惑かけたよね。ごめんね。大塚先生にもたくさん心配させました。笑いません。でもこれから恩返しを親と先生にしたいです。さらに色んな目標を頑張りたいです。と、下す!! 近藤 彩

二年の最後くらいから全然いけなくなってきたけど、部活を頑張った。  
上田 照華

3年生のときの"リーダー"マインドが、"自分から動く"という習慣になりました。  
森本 菜摘

私は3年間みんなで部活をかばった! バレー部のみんな3年間ありがとう!!  
河合 楓

中学入ってから、教えるくらい親に迷惑かけたよね。ごめんね。大塚先生にもたくさん心配させました。笑いません。でもこれから恩返しを親と先生にしたいです。さらに色んな目標を頑張りたいです。と、下す!! 近藤 彩

二年の最後くらいから全然いけなくなってきたけど、部活を頑張った。  
上田 照華

3年生のときの"リーダー"マインドが、"自分から動く"という習慣になりました。  
森本 菜摘

NO.1にならなくても良い  
ものと特別なonly1を目指して2年  
また達成できずにいた。  
だから高校で特別なonly1に  
なりたいな。 田中風汰

苦手な教科を克服できるように  
頑張った！ 川上小牧

ポジティブな性格になれるように  
がんばった！ 中條 桃菜

文化祭の指揮を頑張った  
福本日和

僕は卓球部で、副キャプテンとして、  
キャプテンを支え、いろいろ問題はあつたけど、みんなをもてめやることを頑張った。 局 匠

部活を3年間続けることが  
できた 加藤晃誠

部活動で市内大会に出場できる  
ように一生懸命努力したこと 久米 美晴

毎日笑顔でいること 宮園 星花

とにかく走りまわった。  
豊澤 武将

若干空気が読めるようになり  
ました。 田中英資

私が一番うれしかったことは、バスケ部が  
市内大会出場ができたことです。いつも公式戦の時  
みんな嬉しい思いをしたらいいけれど、みんなが団結  
することができたからです。 高橋 優花

卓球部を3年間、頑張った  
茅野 恵純

僕は中学校で苦手なことにも挑戦  
してきました。自分のいやなことでも  
挑戦すること少したけ強い自分になれた  
と思います。 豊島虎乃介

部活に入って、一つの事に集中し取  
り組むことの大切さを学びました。  
園分 琴水

私は中学3年間、勉強と部活動と頑張ってきました。  
3年間、勉強と部活動を頑張ってきたことで、  
最後まで努力すると、あきらめない心がつて、成長  
することができました。 前田 美穂

図書委員長を務めたことで、  
責任感がより強くなった。  
また、色んな人と出逢って、  
色んなことがあり、毎日か  
まされた!! 感謝!! 花田光莉

僕は毎日毎日でコツコツと努力して頑張  
りました。初めが勉強で、良い点を取れば人下  
は勉強を止めないで、初めは中学校生活  
ではあきらめずに頑張りました。 中川 佳祐

卓球の練習や試合を一生懸命頑張ることが  
できた。 小元 健渡

① せろい そんな自分になれた。  
② たいが良い 3年間ありがとう!!  
③ らいととる 小川 創

発表をがんばった。 於保 実優

3年間中学校に入ったことで、2年の時は部活  
を主に頑張りました。そして最後まであきらめず、  
1品も同じ生活とあきらめるとあきらめるなどの精神面  
が成長しました。 中村 篤志

中1 全国大会出場(ボウリング)  
この3年間ですごく  
上達した 重廣 航太

私は中学校3年間で特に文化祭や体育大会  
の準備を頑張りました。その行事も成功させる  
ことができてよかったです。 米原 鈴乃

中学校生活では日々のコツコツとした  
積みかさねが大切だということ  
学ぶことができました。 稲月 達哉

僕は中学校で様々な活動を通じて他の人  
と協力して物事を進めることなど、勉強以外の  
事もたくさん学ぶことができた人間としての  
成長できました。 福地 詩人

部活でストレッチと補強  
を元気づけた。 福地 詩人

英検2級の英語力を  
つけることができた!! 進 志暢

ピアノと勉強の両立  
手嶋 真吾

3年間で、人との付き合いが  
一年に比べると成長したと思います。 藤村 新

3年間 陸上の朝練をがんばりました!!  
高校でも陸上を頑張る! 目標に向かって努力する  
田中 味

勉強と部活の両立を  
がんばったぞー!! 星野 寛人

忘れ物がないように  
努力した。 日野 峻輔

3年間勉強と部活の両立を頑張ってきた  
継続すること大切さや仲間と協力すること  
大切さを学び、楽しい中学校生活を送る  
ことができました。 塩 智貴

無遅刻・無欠席 達成!!!  
毎日、朝の元気に学校に来ることができた!  
中村 結

砲丸と円盤をがんばった!!  
勉強もがんばったぞー!! 嶋原 巧太郎

部活の練習を頑張った!!  
勉強を頑張った。  
部活の主将を頑張った!! 津田 航

中学校に入って、頑張ったことは、放送部として2年間  
部活を頑張ってきたこと、楽しい時や辛い時  
が過ぎて、何事もやめようとしていたのが、2年間  
2年間頑張ってきたこと。 村岡 季大

給食で苦手な食べ物を  
少しだけ克服することができ  
た。 井上海星

掃除や筋トレを頑張った。  
高妙 清志郎

部活と勉強を  
一生懸命頑張った 柿坂 龍空

僕は中学に入って、部活と勉強をがんば  
ってきました。楽しいことも辛いことも色々あ  
り、すべてが思い出です。高校でも  
がんばりたいです。 吉田 海人

中学校に入って、がんばったことは掃除  
で、掃除が大変なこともあったけれど、自分  
なりにがんばったと思います。 上岡 勇輝

部活動で集中力を  
磨くことができた。 平原 青海

部活や文化発表会の準備が  
大変だったけれど、遅くまで  
残って頑張った。 住田 有紀

スリムボディになった。  
和田 燦至

僕は中学校で、生徒会の仕事を頑張りました。  
その中で、周りを見て行動することができるよう  
になりました。 緒方 翔

何事にも自分から積極的に行動で  
きるようになった!! 小平 沙也加

2年生の時の体育大会で練習が  
たいへん足が痛く、痛めたけれど  
頑張りました。 鹿屋 謙

文化発表会では、  
パトリオターとしてがんばりました。  
藤本早紀

3年間 無遅刻・無欠席で  
がんばった。  
若竹恭平

しっかりとめりほりき  
つけて行動できた。  
古賀光輝

バレーボールを頑張りました!!  
高校でもやるのでこれからも頑張ろうと  
思います🙏今までありがとう。  
武谷玲奈

評議委員になって  
自分から行動できるようになった。  
藤原美羽

自分のニガテを1つ克服したこと。  
池田穂香

体育委員も7年間つとめ、  
体育大会で実行委員も頑張  
った。  
雄策祐喜

中学校3年間で、1つの物事にうちこむ  
ことができる集中力を身につけられた  
と思います。  
藤田紗矢

自分が決めた目標に向かって、  
毎日諦めずに頑張りを続けられた  
こと。  
本田花帆

部活動を3年間続け、  
一生懸命頑張りました。  
石井星名

学校を一回も休まずに  
登校した。  
和奇翔

僕の努力したことは嫌いな  
勉強を一生懸命頑張ったことであ  
る。  
岡田健斗

簡単に諦めないように  
なった!!!  
本園美空

諦めずに  
最後までやり遂げる心  
今村水柚

時に優しく、時に厳しく  
できるおになった。  
近乗直哉

身長が18cm伸びた!  
もう、チビとか言わなくて(あはは)  
みんな3年間おかげさまで! 松尾裕花

部活を頑張りました  
森日佳梨

先生にすこし敬語を  
つたえようになった。  
大+おね

評議委員になって  
積極的に行動するようになった  
寺崎維人

身長が伸びました。  
作れる料理のレパートリーが増えました。  
龍頭樹

何事にも動じず挑戦した!!  
山口莉奈

何事も一生懸命  
努力した  
小柳茉矢

部活を頑張った!  
梶 竣哉

3年間、おかげさまで和を交えてくれてありがと  
おかまきまで帰ってきた!!  
あいにくかきすぎた...。ごめんよ。  
高校に入ったら勉強できるように頑張ろう  
だから、これからもよろしくおねがいします。 橋本 莉奈

自分から積極的に  
行動できるようになった。  
大庭美穂

小さなことでもコツコツと続け  
られるようになった!  
下池菜保

多くの挑戦をしようと  
頑張った。  
長岡晃輝

3年間バレーボールをがんばった!!  
そして、たっさんの仲間と出会えた  
高松寿生 260

んむむを やまむもが  
づんした!!!!

部活を通して  
協力することの大切さを  
学びました。  
白井紗蘭

中学校に入ってから勉強が楽しく  
なった!面接を頑張ったこと。  
西野愛也

3年間1番頑張ったことは部活動です。  
高校でも頑張ります。  
工藤 ころ

この3年間で、長時間勉強  
できる集中力を身に付けました。  
吉井北斗

中学3年間、サッカーをがんばりました。  
藤 納

勉強・部活の両立を  
頑張った!!  
波多野正紹

僕の努力したことは、  
運動は苦手だけど  
最後まで部活を続けたことであ  
る。  
下崎清矢

私は体育大会の大縄やダンスの  
練習をあきらめずに頑張りました。  
新徳 祥子

自ら進んで  
行動できるようになった  
谷口華子

人として成長しました。  
藤松 優一

陸上もラグビーも  
全国出場できたこと。  
吉村乙華

僕は、3年間行事の練習などに真剣  
に取り組む、行事が成功するように努  
めました。  
山本 敬介

1つ1つの事に全カで  
取り組めるようになったこと!!!  
長 穂乃佳

2年間半、どんなきつい練習でも  
陸上を頑張ってきた。  
三原 聖矢

部活と勉強頑張った!!  
大神楓斗

取組を通して  
仲間と協力することの大切さを  
学びました。  
富家 和樹

友達と3年間、楽しく笑顔  
で過ごせました。  
中村 友香

片道約1時間の  
登下校  
本山蒼馬

毎日、朝練習に参加して継続的  
力が身に付いた。努力する事の大切  
さを知ることができた。尾方 藤斗

三年学年主任

北野 幸子

「心で見なくちゃ、ものごととは見えないってことさ。肝心なことは目に見えないんだよ。」サンテグジュペリの星の王子様が言った言葉です。これからもふわふわの心で見えないものを見つけてほしいなあ。

3年1組担任

大庭 誠也

卒業おめでとう！この三年間を振り返ると、毎日が楽しく、先生という仕事を選んで本当に良かったなと思えた三年間になりました。それは、君たちと一緒に過ごせたからです。出逢いは人を幸せにし、人生を楽しくするものと改めて感じる事ができました。その一つ一つの出逢いを大切にしながら生きていってください。またいつか逢いましょう。三年間ありがとう！

3年2組担任

中野 恭吾

卒業おめでとう。これから人生という「終わりなき旅」に向かう3年生のみなさんに、次の歌の詞を贈ります。

「閉ざされたドアの向こうに新しい何かが待っていて  
きつときつとって  
僕を動かしている  
いいことはかりではないさ  
でも次の扉をノックしたい  
もっと大きなはずの自分を探す  
終わりなき旅」  
～ Mr.Children 「終わりなき旅」

3年3組担任

平野 真弓

卒業おめでとう！さびしくなりますね…。だけど、みんなの新しい旅立ちですから、笑って笑顔で送り出したいと思えます。一年間沢山の笑いと感動がありました。『新たに踏み出す一歩は、希望へと続く。』時には迷うことも、立ち止まることもあるかもしれないけど、頑張ろうって頑張らなきゃ、いつでもみんなのことを応援しています。みんなの未来が、幸せに満ちあふれてキラキラと輝きますように……。。

3年4組担任

財前 貴成

3年生のみなさんご卒業おめでとうございます。これから新しい生活が始まっていきますが、花尾中学校で学んだことを忘れないでください。高校生活では、新しいことがたくさんあります。今までとは違うルール、人間関係など、最初は戸惑うかもしれませんが、そこはグッと堪えてください。そうすることで新たな自分を発見することが出来るはずです。私自身もみなさんの活躍を楽しみにして頑張りたいと思います。

3年5組担任

瀬高 末和子

3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。中学校生活の三年間はあっという間だったと思いますが、とても充実した三年間になったと思います。卒業したら、それぞれの道を歩むこととなりますが、花尾中学校で経験したことや、できた友達を大切にしたいと思えます。中学校でできた友達は一生の友達となります。これから、進む道が違って支え合える存在です。友達との繋がりを大切に自分の夢に向かって進んでください。

3年担任

遠藤 秀視

卒業おめでとう。また一歩大人に近づきました。やりたいうことを選んで進むこれからは、やらねばならない事だらけ。乗り切る秘訣はできるできないではなく、やるかやらないかを決めるあなたの意志。逞しく育ってください。

3年担任

木村 亜由美

共に過ごした二年間はとっても楽しく、特に休み時間などでみなさんとふれ合えたことが一番の思い出です。ありがとうございませした。新しい人生で、たくさんの方・文化・人々との出逢いがあることを願っています。

